
Pièces Studio

Superficie 29 m²

Référence FDM-11016

Prix 150 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Beaulieu-sur-mer :  dans un quartier  calme et résidentiel,  à deux pas du port,  des

plages et à proximité des commerces, ce studio avec mezzanine offre la tranquillité

en plein coeur de beaulieu-sur-mer. Avec une grande fenêtre donnant sur un jardin,

il  est  composé  d'un  séjour  avec  mezzanine,  d'une  kitchenette  et  d'une  salle  de

douche  avec  wc.  Idéal  investissement  !  Les  honoraires  d'agence  sont  inclus  à  la

charge du vendeur.  Les informations sur  les risques auxquels ce bien est  exposé

sont disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr.

Beaulieu-sur-mer : n a quiet and residential area, a stone's throw from the port, the

beaches  and  close  to  shops,  this  studio  with  mezzanine  offers  tranquility  in  the

heart  of  beaulieu-sur-mer.  With  a  large  window  overlooking  a  garden,  it  is

composed of a living room with mezzanine, a kitchenette and a shower room with

wc. Ideal investment! Agency fees included at the seller's expense.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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